

Viaje por carretera por Croacia **con una guía local**



Tripadvisor

Olivia

@inspiredbycroatia

Soy Olivia, una profesional de los viajes que vive en Croacia. Junto con Enterprise, vamos a realizar un inspirador viaje por carretera a través de algunas de las joyas ocultas más bellas del país. Acompañeme en nuestro viaje de Zagreb a Zadar, explorando lugares inolvidables por el camino. Desde las impresionantes vistas del cañón de Zrmanja hasta las vibrantes aguas azules de la isla de Pag, encontraremos numerosos enclaves de una gran belleza natural a lo largo de nuestra ruta. Exploraremos los escarpados senderos del Parque Natural de Velebit, nos adentraremos en las misteriosas cuevas de Cerovac y pasearemos por encantadores pueblos. Esta aventura promete revelar los tesoros menos conocidos de Croacia. ¡No querrá perdérsela!



El viaje por carretera de Olivia por

Croacia



Parada 1 **Zrmanja**

Conducir por Zrmanja fue impresionante. Tuvimos que aparcar y hacer una pausa para empaparnos de la serenidad del río y los cañones. Disfrutamos del momento rodeados de naturaleza, contemplando los kayaks sobre aguas cristalinas. Fue un comienzo idílico para nuestro viaje por carretera.



Parada 2 **Cuevas de Cerovac**

Explorar las cuevas de Cerovac fue como adentrarse en un mundo oculto. Este refrescante laberinto subterráneo, cubierto de estalactitas y estalagmitas, parece una galería de arte secreta de la naturaleza, una experiencia encantadora.



Parada 3 **Parque Natural de Velebit**

Detenerse para hacer senderismo en el Parque Natural de Velebit fue una auténtica aventura. Los senderos conducen a impresionantes vistas de la cordillera más grande de Croacia y del mar. Este recóndito parque natural ofrece una tranquila escapada a la belleza salvaje de la naturaleza.



Parada 4 **Pag**

Recorrimos la isla de Pag, famosa por sus paisajes únicos y su delicioso queso. Las salinas y las paredes de piedra crean un ambiente surrealista como en ningún otro lugar. Haga un alto aquí y pruebe algunos de los platos típicos de la zona.

El viaje por carretera de Olivia por

Croacia



Parada 5 **Asseria**

Las antiguas ruinas de Asseria, alejadas de las rutas turísticas habituales, ofrecen una fascinante visión del pasado. Camine entre los restos de murallas romanas y arcos de piedra e imagine la vida que una vez floreció aquí.



Parada 6 **Laguna de Nin**

Nin es una pintoresca ciudad histórica con antiguas salinas y una iglesia a menudo llamada "la catedral más pequeña del mundo". La laguna es un original paraíso con playas de arena por las que con frecuencia se pasa en el trayecto a Zadar.



Parada 7 **Zaton**

Nos detuvimos en este encantador pueblo costero histórico y nos deleitamos con el relajado ambiente local. Las tranquilas playas y las aguas cristalinas hicieron de Zaton un lugar encantador para relajarse y ver la puesta de sol sobre el Adriático.



Parada 8 **Zadar**

Nuestra última parada fue la histórica ciudad de Zadar. La ciudad combina a la perfección antiguas ruinas romanas con atracciones modernas. Paseamos por las encantadoras calles del casco antiguo, comimos juntos y disfrutamos del ambiente local.

Lo que debe saber antes de viajar a **Croacia**

Qué encontrará

Croacia posee un variado patrimonio cultural con influencias de diversas civilizaciones, como la romana, la veneciana y la austrohúngara. Aquí encontrará una mezcla de enclaves históricos, animados festivales y un fuerte sentido de vida familiar y comunitaria. La cocina croata varía según la región, con influencias mediterráneas en la costa (marisco, aceite de oliva y verdura fresca) y platos centroeuropeos más contundentes en el interior (carnes, guisos y repostería). No se pierda las especialidades locales como el peka (carne de cocción lenta) y el risotto de marisco.

Idioma

El idioma oficial es el croata. El inglés está muy extendido en las zonas turísticas, sobre todo en las grandes ciudades, hoteles y restaurantes. En las regiones más remotas, puede ser útil tener conocimientos de croata o frases básicas.

Divisa

La moneda oficial de Croacia es el euro (€) desde enero de 2023, en sustitución de la kuna croata (HRK). El pago con tarjetas de crédito y débito está muy extendido, pero no está de más tener algo de efectivo a mano para pequeñas transacciones o en zonas rurales.

Zona horaria

Croacia se encuentra en la zona horaria de Europa Central (CET), que es GMT+1. Al igual que muchos países europeos, Croacia sigue el horario de verano, adelantando los relojes una hora al horario de verano centroeuropeo (CEST), o GMT+2, desde el último domingo de marzo hasta el último domingo de octubre.





Adaptador de enchufe

Croacia usa tomas eléctricas de tipo C y F, con una corriente estándar de 230 V y una frecuencia de 50 Hz. Si sus dispositivos utilizan un tipo de enchufe diferente, necesitará un adaptador.

Oficinas en aeropuertos

Aeropuerto de Zagreb (Aeropuerto Franjo Tuđman - ZAG): situado a unos 10 kilómetros del centro de la ciudad, es el aeropuerto más grande y concurrido de Croacia.

Aeropuerto de Split (SPU): situado a 24 kilómetros de Split, presta servicio a la región central de Dalmacia.

Aeropuerto de Dubrovnik (DBV): situado a 20 kilómetros al sureste de Dubrovnik, da servicio a la costa sur de Dalmacia.

Aeropuerto de Zadar (ZAD): situado a unos 8 kilómetros de Zadar, da servicio a la región del norte de Dalmacia.

Aeropuerto de Rijeka (RJK): situado en la isla de Krk, a unos 30 kilómetros del centro de Rijeka.

Conozca las normas de conducción en **Croacia**

Como en el resto de Europa continental, en Croacia se conduce por la derecha.

- Los conductores y pasajeros deben llevar abrochado el cinturón de seguridad en todo momento, independientemente del lugar por el que viajen.
- Aunque el límite de velocidad en los centros urbanos es de 50 km/h, se puede circular hasta 130 km/h en tramos despejados de autopista.
- Debe llevar su permiso de conducir y el contrato de alquiler en todo momento.
- Evite cualquier tipo de consumo de alcohol antes de ponerse al volante, ya que en el país hay tolerancia cero con la conducción bajo los efectos del alcohol.
- En algunos casos, la policía croata impone multas in situ por infracciones leves de las normas de circulación.

¿Qué necesito para alquilar un vehículo con Enterprise?

Un permiso de conducir válido
(no se aceptan los permisos digitales)

- Un documento de identificación válido
- Tener la edad legal para alquilar en el país en el que se encuentre
- Tarjeta de crédito o débito

Los mejores vehículos para elegir en Croacia*



Compacto

Renault Megane
Citroen C4



Intermedio

Hyundai Tucson
Opel Grandland
Mazda CX-5



Premium

Range Rover Evoque
Mercedes Benz
C Class

**sujeto a disponibilidad*



¿Por qué alquilar con Enterprise?

Tanto si está planificando un viaje por la costa como una aventura urbana, Enterprise le ofrece todo lo que pueda necesitar con presencia en más de 90 países en todo el mundo.

En Enterprise, su satisfacción es nuestra máxima prioridad, por lo que puede esperar no solo vehículos de alquiler con una excelente relación calidad-precio, sino también un servicio de primera clase.

Reservar ahora [enterprise.es](https://www.enterprise.es)

